

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 28. November 2021

Holderbank: Auto nach Selbstunfall aus Bach geborgen

Zwischen Holderbank und Balsthal ist am Samstag ein Auto von der Strasse abgekommen und im Bachbett gelandet. Der Lenker blieb unverletzt.

Am Samstag, 27. November 2021, gegen 14.10 Uhr, fuhr der Lenker eines silbernen Autos auf der Hauptstrasse von Holderbank in Richtung Balsthal und verlor bei einer Kurve die Kontrolle über sein Fahrzeug. In der Folge kollidierte er unter anderem mit einer Holzwand und landete schliesslich mit seinem Auto im angrenzenden Augstbach. Durchgeführte Schnelltests auf Alkohol- und Drogenkonsum fielen beim 41-Jährigen positiv aus. Das in Frankreich zugelassene Fahrzeug wurde mithilfe eines Krans geborgen und abgeschleppt.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](https://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   